
Cuenca, la primera

El ‘cable’, una 
realidad en C-LM 
gracias a O NO
Marta Roldán, consejera de Ciencia y tec
nología, J.M. Martínez Cenzano, alcalde de 
Cuenca y Francisco Martínez Asensio, di
rector de ONO en Sureste y C-LM, ponían 
la ‘primera piedra’ de lo que será la futura 
red de telecomunicaciones por banda an
cha en C-LM y, lo hacían en Cuenca.

ESTHERORTJZ

Si la semana que viene 
comienzan a ver ope
rarios abriendo zanjas 

por la ciudad, no se asus
ten; es que el ‘cable’, como 
dice nuestro alcalde, José 
Manuel Martínez Cenzano, 
«por fin ha llegado a Cuen
ca» tras complicadas y lar
gas negociaciones.

La encargada de que los 
ciudadanos conquenses po
damos disfrutar en breve de 
una red de telecomunica
ciones de gran capacidad y 
de todas las posibilidades y 
ventajas que se derivan de 
ella, no es otra que la em
presa ONO, que el pasado 
julio resultaba adjudicata- 
ria del concurso público que 
la Junta de Comunidades de 
C-LM ofertaba con objeto 
de encontrar un operador 
que pudiera ofrecer a los 
castellanomanchegos lo úl
timo en este tipo de tecno
logías pero, sin olvidar las 
necesidades específicas 
que por orografía, población, 
etc., tiene nuestra región. 

En esta ocasión, nuestra

ciudad vuelve a ser pionera 
y vuelve a demostrar su fir
me voluntad de introducir
se definitivamente en la tan 
comentada y beneficiosa 
‘Sociedad de la Informa
ción’, puesto que con el co
mienzo de las obras de ca
nalización del cableado en 
nuestras calles, Cuenca se 
convertirá en la primera ciu
dad castellanomanchega en 
disponer de esta tecnología, 
tras Albacete, eso sí, que ya 
goza de sus beneficios des
de 1998.

El resultado de esta 
aventura para ONO, no es 
ni más ni menos, el hecho 
de que en cinco años, el 
50% de los habitantes de 
Castilla - La Mancha va a 
poder elegir libremente si 
quiere o no disfrutar en sus 
domicilios y en sus empre
sas de todos y cada uno de 
los servicios que la opera
dora ofrece. A saber, tele
fonía fija, Internet de alta 
velocidad y televisión.

Para Castilla - La Man
cha y para los castellano
manchegos, sin embargo, y 
según matizaba la conseje
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ra de Ciencia y Tecnología 
del gobierno Regional, Mar
ta Roldán, los resultados 
van mucho más allá porque 
disponer de dicha tecnolo
gía en nuestra región ayu
dará a que no se abra en 
nuestra tierra la temida 
«brecha digital».

Nos explicamos.
En una sociedad donde 

las nuevas tecnologías em
piezan a marcar las pautas 
del saber, es decir, donde por 
ejemplo Internet se ha con
vertido ya en la primera y 
más importante fuente de 
información y, por lo tanto, 
de conocimiento, no poder 
disponer de una tecnología 
que nos asegure el acceso 
a esta ‘red de redes’, es, sin

duda, una forma más de 
«discriminación»; situación 
nada deseable a la que el 
Gobierno regional se ha pro- 
puesto hacer frente sea 
como sea.

Por eso el compromiso 
adquirido por ONO en Cas
tilla - La Mancha es, para 
la consejera, «de agrade
cer» en todos los sentidos, 
máximo si se tienen en 
cuenta las altas cifras de 
inversión que el proyecto 
requiere. En concreto, la 
operadora tiene previsto in
vertir 345 millones de euros 
en los primeros diez años.

Y es que, después de 
Cuenca, el cable se exten
derá a Ciudad Real, Guada- 
lajara, Puertollano, Talave-
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